



Pièces	5 Pièces
Superficie	235 m²
Référence	84390122
Prix	1 650 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

Authentique bergerie du 17ème rénovée, d'env. 235m2 comprenant entrée, salon/salle à manger d'environ 120m2 avec cheminée centrale, cuisine équipée, buanderie, cellier, salle d'eau /wc, terrasse couverte avec four à pains. À l'étage: une grande mezzanine/salon avec cheminée insert, deux chambres, une salle de bains/wc, un dressing, une chambre avec salle de bains /wc. En annexes: garage double env 40m2 avec volets électriques, une pièce à aménager d'environ 36m2la propriété s'édifie sur un terrain de 1660m2 avec piscine. Contactez nathalie layly au +33783996967

Authentic renovated 17th century bergerie of about 235m2 comprising : entrance hall, living/dining room of about 120m2 with a central fireplace, equipped kitchen, laundry room, pantry, shower room/wc and a covered terrace with a bread oven. On the first floor: a large mezzanine/living room with fireplace, two bedrooms, a bathroom/wc, a dressing room, a bedroom with bathroom/wc. In the annexes: double garage around 40m2 with electric shutters and an extra room to be converted of about 36m2. The property is built on a plot of land of 1660m2 with swimming pool. Contactez nathalie layly au ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

